

山中湖アイスクャンドルフェスティバル



山中湖村平野からのダイヤモンド富士

令和2年2月15日(土) 北富士演習場に隣接する山梨県山中湖村の山中湖交流プラザ「きらら」において、「山中湖アイスクャンドルフェスティバル」が開催され、南関東防衛局から小波局長ほか吉田防衛事務所職員が出席しました。

「山中湖アイスクャンドルフェスティバル」は、冬の山中湖畔をろうそくの明かりで照らすイベントとして、日没時に富士山の山頂と太陽とが重なる「ダイヤモンド富士」が見られる時期に合わせて毎年開催されています。

当日はボランティアとして米海兵隊キャンプ富士の隊員が地元の皆様とともに作業を行い、会場に並んだ約3,500個の手作りのアイスクャンドルに灯がともされると、夕間にキャンドルの炎が浮かび上がり幻想的な雰囲気になりました。

また冬花火も打ち上げられ、集まった大勢の方が富士山と合わせて写真に収めようとカメラを構えるなど大変賑わっていました。

最後に南関東防衛局及び吉田防衛事務所は、地元行事に積極的に参加し、地元との架け橋になっていけるよう努力します。



交流プラザきららよりアイスクャンドルと富士山



交流プラザきららより冬花火と富士山